
 

推薦状 

㈲アイエスオート 代表取締役 伊藤智司 殿 

私は、車の知識が乏しく今まではディーラーに車検から修理

まで全てお願いしておりました。しかし、車が古くなり修理代

や車検代などが素人の私から見ても異常に金額が高くなりまし

た。そんな時、仲良くしてもらっていた伊藤さんに車の相談を

したところ修理代や車検代などが見積金額より半値近くに下が

りました。素人の私から見たら魔法を見ているようでした。 

皆様の周りでも私の様に車に関する知識が不足している方

は、車業界の裏の裏まで精通している伊藤さんを自信をもって

推薦します。 

令和 4 年 2 月 25 日 

税理士 野嵜 章 

 


